

# 秋の陽だより

練馬区立光が丘秋の陽小学校

<http://www.akinohr-nerima-ky.ed.jp/>

練馬区光が丘2-1-1

TEL 3976-6331

FAX 5383-3595

校長 関根 幸男

4月号



令和2年4月6日

ご入学、ご進級、そして開校10周年 おめでとうございます

そして、明日4月7日（火）から5月6日（水）まで、臨時休業となります

校長 関根 幸男

令和2年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

本日、56人のピカピカの1年生と2人の転入生を迎え、全校児童374人が光が丘秋の陽小学校の学校生活をスタートしました。私たち教職員一同は、以下に掲げる学校の教育目標の具現化に向けて全力で取り組んでまいります。

残念ながら、新型コロナウイルス感染症との戦いの中でのスタートとなりました。そのため、明日4月7日（火）から5月6日（水）まで、臨時休業となります。子供たちそして保護者の皆様のお気持ちを思うと言葉を失います。しかしながら、命と健康を守るためには、やむを得ない措置です。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。力を合わせ、一日も早くこの危機を乗り越え、平穏な日常を取り戻しましょう。

今後、必要な情報につきましては、学校連絡メールで配信していきます。その後、学校ホームページにもアップしていきます。また、種々ご心配なこと等があることと存じます。基本的には私を含め教職員は出勤していますので、どうぞご相談ください。

## 【学校の教育目標】

共に生きる・・・みんなで育てる秋の陽の子、みんなが育つ秋の陽小学校

### ○よく考える子供

意欲的に学び、基礎的・基本的な知識・技能を習得し、それらを活用して筋道を立てながら、正面から考えていくことができる子供

### ◎力を合わせる子供

自分を大切にし、人を思いやる優しい心を持ち、互いのよさを認め合い、協力し合いながら、高め合うことができる子供

### ○健康な子供

運動をする楽しさを知ったり健康や体力の保持・増進に進んで取り組んだりする等、望ましい生活習慣の形成を図ることができる子供

### ○やりぬく子供

自分なりの目標を持ち、その達成のために粘り強く努力し、最後までやりぬくことができる子供

学校の教職員、保護者、地域が力を統合し、みんなで秋の陽小学校の子供たちを育てていくという姿勢と、子供たちが、学級、学年、学校全体の様々な場面で関わりを広げ、自己実現を図り、よりよく成長していくという理想を目指します。本年度も「力を合わせる子供」を重点目標とし、子供たちの豊かな心をはぐくむ教育を中核にして学校経営を行ってまいります。“地域の宝”秋の陽の子のために、皆様の温かいご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。